

Ayudan a niños a escuchar mejor

Escrito por comunicado

Sábado 18 de Mayo de 2013 15:50

Navojoa, Sonora, 18 Mayo 2013.- Un total de cinco estudiantes del Centro de Atención Múltiple (CAME) 37 de Navojoa, mejoraron el sentido de la audición a través de aparatos auditivos que el Voluntariado de la Secretaría de Gobierno gestionó y donó para mejorar su calidad de vida.

Acompañado de su esposa, Mónica Robles Manzanedo, este viernes, el Secretario de Gobierno, Roberto Romero López, visitó la escuela ubicada en la colonia Jacarandas II, donde entregó los aparatos auditivos, con un valor total de 60 mil pesos a través del programa "Ayúdanos a Escuchar".

"El voluntariado de la Secretaria de Gobierno se ha tomado esta tarea, junto con el voluntariado de la Secretaría de Educación y han decidido, mi esposa, juntos con las demás esposas de los funcionarios, en hacer diferentes actividades para poder juntar dinero y comprar estos aparatos auditivos, que es nada más y nada menos que abrirle al escucha un niño por primera vez", comentó.

Durante su discurso, Romero López anunció que el CAME 37 formará parte de la segunda etapa de la Transformación Educativa, además dentro un par de semanas, también serán beneficiados con la donación de un vehículo para trasportar a los alumnos que más dificultad tengan para acudir a la escuela.

"Incluye el modelo que se está aplicando en todas las escuelas el cambio de bebederos, la entrada, más seguridad, pero también en este caso la ampliación de más aulas para que puedan tener un desempeño más cómoda para los maestros que están batallando bastante", detalló.

El voluntariado de la Secretaría de Gobierno apoyó con el costo total del estudio médico y los aparatos auditivos de Axel Gael Vega Acuña, Jesús Humberto López Palma, Guillermo Vázquez, Ricardo Alberto Gurrola Duarte y Samuel Iván Sandoval, niños que por diferentes motivos perdieron la capacidad de oír.

Roberto Romero destacó que este tipo de acciones forman parte de un gobierno sensible, ciudadano y cercano a la gente, que busca esquemas y programas que contribuyan a elevar la

Ayudan a niños a escuchar mejor

Escrito por comunicado

Sábado 18 de Mayo de 2013 15:50

calidad de vida de las familias sonorenses.

A su vez agradeció el apoyo recibido por los Diputados, Luis "el Güero" Nieves, Javier Neblina Vega y el Rector de la Universidad Estatal de Sonora (UES), Samuel Espinosa Guillén quienes apoyaron, de la misma manera, a dos niños de San Luis Río Colorado y uno más de Cajeme con este tipo de aparatos que les brindó la oportunidad de escuchar.

Durante su gira de trabajo por el sur de Sonora, el Secretario de Gobierno sostuvo una reunión de acercamiento con 100 mujeres, representantes de diversos sectores de la Perla del Mayo, a quienes expuso los avances que se han logrado dentro de la administración del Gobernador del Estado, Guillermo Padrés y los retos que enfrentan bajo el esquema del programa "Vamos Platicando".

Posteriormente, se trasladó hasta Etchojoa, donde se reunió con el alcalde, Carlos Rochín Esquer y maestros jubilados en una comida con motivo de la celebración del Día del Maestro, para conocer sus necesidades e inquietudes.